



水泳・水遊びの授業が始まりました！～プール開き～



★四年生のプール開きより★

みなさんこんにちは。いよいよ今日から水泳の授業が始まりますね。全国の小学校では今年の水泳の授業を中止するところがいくつもあります。武蔵ヶ丘小学校ではこのようにプール開きができることをとても嬉しく思っています。

水の中は息を止めてもぐったり、浮いたりして、陸とは違ってまた楽しいですね。しかし、水の中は息ができないので、とても危険な場所でもあります。くれぐれも安全には気を付けてください。また、いつもと違った新しいいきまわりがあるので、先生の言われることをしっかり守って安全に学習を行ってくださいね。

それでは、校長先生から四年生に水泳の授業で頑張ってくださいね。二つのことをいいます。

一つ目は、水の中で浮いて進む運動ができるようになってください。け伸びをしたり、呼吸しながらパタ足やかえる足でできるだけ遠くに進んだりできるように頑張ってほしいと思います。

二つ目は、もぐる・浮く運動ができるようになってください。息を止めたり吐いたりしながら、いろいろなもぐり方や浮き方に挑戦してみてください。

それではみなさんが、プール納めの時にどれだけ泳げるようになったかを校長先生は楽しみにしています。

あいさつ運動実施中



毎週木曜日、児童会の子どもたちが正門の前であいさつ運動を実施しています。元気のよいあいさつが響き渡り、とても気持ちがいよい日の始まりとなっています。

夏野菜がいっぱい！



2年生やなかよし学級の花壇には、子どもたちが大切に育ててきた夏野菜がたくさん実り、収穫の時期を迎えています。

花いっぱい運動



菊陽町から花の苗をたくさんいただきました。これから、花壇やプランターで大切に育てていきます。そして、花いっぱいの潤いのある学校づくりを目指します。

車の乗り入れのお願い

やむを得ず車での送迎が必要な場合は、**北門**から乗り入れてください。



正門からの乗り入れはご遠慮ください。



お子さんがどんなオンラインゲームを使って遊んでいるかご存じですか？

ゲームによっては、チャットやボイスチャットがあり、暴言などの嫌がらせが発生したり、課金やプレゼントというものもあり、お金のトラブルが発生したりする可能性があります。そのため、対象年齢が設定してあるものもあるそうです。本校でも、子どもたちのトラブルが発生しています。また、ご家庭でお子さんがゲームをして遊ぶ時間の長さも心配しています。

安心して学校生活を送ることができるよう、各ご家庭におかれましては、お子さんがゲームで遊ぶ際には、

- どんなゲームをしているのか把握してください。
- 制限機能がついているゲームは、保護者の方が設定した後に使わせてください。
- 家庭でルールを決めてから使わせてください。

子どもたちの健やかな育ちのために、学校と家庭が連携しながら取り組んでいきましょう。